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Weekly Report 
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 8月 5日（水） プログラム 
第 1916 回 太田 雅幸弁護士卓話 

 

8月 19日（水） プログラム 

第 1917回 元裁判官 佐藤 公美様 卓話 

会長あいさつ        切通 勇次 

ロータリーの友７月号からご紹介 

 南の島の何もなくて豊かな暮らし 私は、 

今、小さな南の島、セブ島近くのカオハガ 

ン島に住んでいます。長年、出版社の仕事 

をしていました。1987 年 52 才になって、 

仕事は面白かったのですが、やることはやったかなとい

う感じがあったので、仕事を辞めました。海が大好きだ

ったものですから、一年ぶらぶらして、また新しいこと

を始めようかと思い、カオハガン島に住む決意をしまし

た。カオハガン島は今から 3 年ほど前までは現金(物々

交換・自給自足の生活)がまったく使われていませんで

した。そこで、教育、医療といった島民への援助という

か、私にできることを始めました。フィリピン文部省と

相談して６年制の小学校をつくっていただき、校舎は私

たち(友人など)で建てました。その上が４年制のハイス

クール、その上が大学という学制です。今では、全く学

校がなかった島から大学生がうまれたのです。人生は考

え方次第で楽しくなるのだと実感して、日々生きる喜

び、小さな幸せを感じています。 

第 1914 回 幹事報告       今村  勲 

1.8 月例会スケジュール 

8/5  太田雅幸弁護士卓話 

8/12 休会（第 6 条 1 節©） 

8/19 元裁判官 佐藤 公美様卓話 

8/26 夜間例会 

 

2.地区セミナースケジュール 

8/1   奉仕プロジェクト部門 越谷市サンシティホール 

8/9   管理運営部門 川口市民ホールフレンディア   

9/12 RLI パートⅠ 市民会館おおみや 

 

8 月ロータリーレート ＄1＝124 円 

1. 開 会 の 点 鐘        SAA  森川 昌紀委員長 

2. ロータリーソング「我等の生業」他    磯 利昭会員 

3. 会長挨拶及び幹事報告           会長・幹事 

4. お客様挨拶 

  2015-16年度派遣学生 大杉理紗さん・ご家族様 

5. 千葉 秀樹新会員挨拶 

6. ニコニコ・出席報告          槙 孝夫委員長 

7. クラブ協議会後半 

8. 閉 会 の 点 鐘           切通 勇次会長 

 

 

  2015-16 年度派遣学生 大杉理紗さん挨拶 

川口北ロータリークラブ様スポンサーの元 

７月３１日にアメリカのフロリダへ派遣さ 

せていただきます。アメリカでのホストフ 

ァミリーとも毎日連絡を取っております。 

また第一ホストはロータリアンなので少し安心をして

います。私が行くところは、フロリダのウインタースプ

リングスという、農業が盛んな小さな町です。自然がた

くさんある中で、英語を学べることをしあわせだと思っ

ております。また、たくさんの方々に支えていただきア

メリカに行くことが出来るのだと日々感じております。

皆様からいただいたパワーをアメリカへ持って行き、た

くさんのことを学んで来たいと思います。 

大杉 崇弘様ご挨拶（理紗さんのお父様） 

皆様のお力添いの元、今月末に出国の運びと 

なりました。思い起こせば、この子が２歳頃 

初めてホストファミリーとして留学生を預か 

り、その後５か国７人の留学生を預かる経験をさせてい

ただきました。その経験から小学校高学年の頃から、自

分もいつか留学をしたいという気持ちを持ち始めたよ

うです。そして幼少の頃からの夢が叶う時がついにきた

という感じでございます。そして充実した一年間を過ご

してもらい、帰国をし、皆様に良いご報告ができるよう

頑張ってほしいと思っております。本当にありがとうご

ざいました。 

大杉 理恵様ご挨拶（理紗さんのお母様） 

出国まであと少しとなりました。本人も友達 

との別れに忙しそうにしております。また、 

学校の方でもたくさんのお友達からのエール 

をいただいております、その思いをしっかり受け止め

て、元気に頑張ってくれたらと思っております。ありが

とうございました。 
 

千葉 秀樹新会員挨拶 

皆さんお久しぶりです。９か月ぶりでございます。突然

辞めることとなり、皆さんには大変ご迷惑をお掛けしま

した。まだ体は万全ではありませんが、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

理紗さん 

行ってらっしゃい！ 


